
¿EN QUÉ MOMENTO, COMO SER QUE SOY, DECIDO YO MORIR?

Página 1 de 6

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 09 de abril de 2023
Canal: José Luis Sánchez Acosta

¿EN QUÉ MOMENTO, COMO SER QUE SOY, DECIDO YO MORIR, ES DECIR, ABANDONAR
DEFINITIVAMENTE EL CUERPO QUE ME DIERON MIS PADRES?

[20230409] Mis bien amados, Yo les bendigo en esta hora y les doy de mi luz, les doy y les traigo
este alimento para que lo coman, este vino para que lo beban y jamás tengan muerte y jamás
mueran, mis bien amados. En verdad, como en todos los tiempos vengo a vosotros, también en
estos tiempos, en estos tiempos donde vosotros están muertos, no me refiero a vuestro cuerpo, sino
a vuestro raciocinio como SER, ya que vosotros no sabes de dónde eres, por qué estás aquí, qué has
hecho durante tantos tiempos, durante vuestra eternidad.

Porque vosotros, mis bien amados, son eternos, vosotros son eternos, solo es que se han perturbado,
habéis entrado en el mundo de la confusión y entonces están perdidos. Pero bien, para esto vengo
Yo con vosotros a despertarles, a que puedas darte cuenta que son eternos, que lo único que no es
eterno en vosotros son vuestras formas que has elegido experimentar, son todas vuestras formas,
éstas no son vida eterna, solo vosotros, porque esto es una evolución tuya de vuestras creaciones.
Porque de tiempo en tiempo has deseado comprobar, has deseado saber de ti que eres el Creador y
están creando y han creado durante vuestra vida.

Pues hoy como el de siempre, han sido mis deseos que vosotros vuelvas al redil, vuelvas al redil
sagrado, divino, autentico. Y así comiences desde ahora a estar para que vosotros puedas, puedas así
dar vida, dar vida perfecta. He aquí, redímanse vosotros y estarán claros y verás tu vida y verás
dónde están. Amados míos, amados hermanos, pues este es el tiempo en que vosotros tienes que
SER, tienes que darte cuenta que eres el auténtico, que eres el creador de tu propia vida, de todas
vuestras cosas que tienen aquí, que han tenido y que tienen. Porque, en verdad les digo, no hay un
Dios afuera, como el que cree mi amada humanidad, vosotros mismos, no hay ese Dios que vosotros
crees, no, mis bien amados. Porque vosotros no eres robot, vosotros no eres un maniquí, no eres
una masa entre las manos de los hombres, no, mis bien amados. Vosotros son los auténticos, solo
bajo de esos influjos de ignorancia donde estás perdido, no podéis darte cuenta y no queréis aceptar
que tú mismo eres el creador de tus propias cosas.

A esto he venido en tantos tiempos, en miles de años a convivir con vosotros, a estar con vosotros,
a llamarles la atención, a despertarles, porque han quedado dormidos vosotros en el tiempo, a eso
he venido en todos los tiempos, solo que vosotros allí encandilados por vosotros mismos con
vuestros propios deseos. Así mismo no me has dejado estar contigo y traerte de nueva cuenta a
vuestro estado original. Por eso os digo, que vosotros estás muerto, no me refiero a vuestro cuerpo,
me refiero a ti mismo, porque el que vive en ignorancia muerto está, porque el que toma, porque el
que hace casas, casas de ignorancias muerto parece. Pues he aquí, vosotros tienes que entenderte,
entenderte para que puedas entender la estancia en este mundo, para que puedas entender de qué
se trata tomar un cuerpo y dejarlo. Porque de aquí vosotros te consagras en la vida eterna. Es pues
que Yo les digo a cada quien, a cada uno de vosotros que se haga responsable de sí mismo, que se
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haga absoluto, pero que viva en amor, que fluya en amor, que fluya en paz, que fluya en bendición.
Cuando realices esto, está en tu reino, estás en un reino inmortal, pero mientras estás vosotros en un
reino mortal.

He aquí, pero esto, porque como les he dicho en veces pasadas, la luz no se hizo para esconderla
debajo de vuestras camas, la luz se hizo para depositarla en el centro de la casa para que dé su
resplandor, su luz y sea luz donde esté. Así deben de ser vosotros, así deben de ser vosotros siempre,
pero hoy en día parecen ser como candil de la calle y oscuridad de vosotros. Esto lo están realizando
siempre y a eso siempre he venido a sacarles de allí, a que domines los lados opuestos de vuestras
vidas. Y he aquí, el día de hoy estás destinado a volver a la eternidad, porque volver a la eternidad,
no es otra cosa, es comprensión, es saber de sí mismo, es saber que eres el Dios de ti, eres el Dios de
tus cosas y que tienes que modificar para que entonces veas, veas y sientas en dónde quieres estar,
vivir, ya no vivan a ciegas, porque así son vosotros. Porque vosotros vives por vivir, porque no
vives el presente, no vives como el SER que eres, porque vives en esquizofrenia solamente vosotros y
eso, todo esto vivir así es vivir en el infierno, sí mis bien amados. Es experimentar todas vuestras
cosas, todas vuestras creaciones. Porque de vosotros es el lado opuesto, el lado que puedes sentir,
que puedes vivir, que puedes hablar, que has hablado, que has vivido, que has sentido, eso es lo de
vosotros.

Hermanos, y vosotros has sentido el odio, la avaricia, la codicia, las ambiciones, vosotros en base a
todo esto el resultado es la gravedad, es la enfermedad del cuerpo, has llevad hasta allí a tu cuerpo,
porque tu cuerpo vive de ti, vive de lo que vos has realizado. Es por eso que el hombre en su afán
de sanar un cuerpo no lo han sanado nunca, solo has vivido bajo engaños, solo mi amada
humanidad ha vivido bajo engaños creyendo en que algo de afuera, alguien va sanar tu cuerpo.
Pero Yo os les digo, hermanos, que la verdadera sanidad cada SER la tiene, cada SER la ejecuta y
esto se realiza a través del arrepentimiento. Porque vosotros no quieres aceptar que has odiado, que
te has vuelto imperdonable, que te has vuelto, te has arrebatado la vida, has hecho un sinfín de
cosas, que todo esto es cada sufrimiento para tu cuerpo. ¿Y cuándo lo sanará el hombre, tu
hermano? Solo es un darse cuenta, les digo, ¿cuándo sanarás?, ¿cuándo sentirás una sanidad por
fuera?, ¿cuándo la has sentido? Solo estás engañado, solo se han engañado, solo te has engañado,
porque la sanidad no está afuera, sino está adentro de ti mismo, eres tú, mis bien amados.

Y he aquí, regresen, pues, a ese lado positivo y vive, vivan como eres en la vida sagrada, eternos,
eternos, mis bien amados. Solamente dense cuenta vosotros de sí mismos, dense cuenta dónde están,
qué hacen, qué han hecho; porque de acuerdo a tus obras es como hoy mereces, entendedlo
vosotros, hermanos míos. El momento en vosotros debe de decirles de vuestro pasado, de lo que tú
hiciste, realizaste, de lo que tuviste haciendo en ese tiempo, porque el momento, este momento en
tu cuerpo te dice lo que vos hiciste, ahora rectifícalo, rectifiquen, pues, cada quien, cada uno de
vosotros y sean nuevos y transformen, transformen vuestras creaciones, mis bien amados, y entonces
sabrás que tú eres el poder. He aquí, pues, como tienes que despertar, tienes que despertar a la vida
eterna, la vida eterna es a la vida consciente, consciente de ti mismo. Porque vosotros estás viviendo
una inconsciencia y parece que están bien vosotros, ¿verdad? Y Yo les digo que no, vosotros pareces
que vives hoy, y vosotros estás viviendo el futuro o el pasado, y vosotros no te concentras aquí en ti
mismo como la vida, porque vosotros lloran y gimen, porque vives así. Este momento debe de
decirles dónde están, en qué tiempo están viviendo.

Amados míos, y he aquí, pues, vosotros eres Dios de ti mismo, esto se los digo para que dejes de
idolatrar tus cosas, ya que vosotros las idolatras y desde ese momento las crees mayor que tú.
Porque vosotros son idolatras también, que vuestros hermanos hablan de una idolatría, pero son
ciegos, ¿no así os dije Yo también en aquel tiempo?, ¿no os les dije a aquellos hombres hipócritas,
vean la paja que está en vuestro ojo y sáquela primero? ¿No es así que les digo a vosotros igual? Haz
esto, mis bien amados, ya no juzgues, ya no maldigas, ya no desees malas cosas contra tu hermano,
no los aborrezcas, son tus hermanos. Y esto es la vida eterna, mis bien amados, esto es la vida
eterna. Pues he aquí, entren a esta práctica vosotros y practíquenla, practíquenla porque no hay
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tiempo para ti, cree que solo es hoy, solo hoy es el tiempo formidable hermoso para poder realizar
esto que es tuyo.

Dejen de buscar, porque les he dicho tantas veces, aquí en tu mundo afuera no está lo que buscan,
no hay lo que buscan, porque aquí, aquí donde estás solamente existe lo que has hecho. ¿Y qué han
hecho? Vosotros deben de darse cuenta qué han hecho, vosotros eres el creador de la avaricia, de la
codicia, de las matanzas, del egoísmo, de la envidia, de los celos, de la división, vosotros eres el
creador de todo esto y deben admitirlo, mis bien amados, porque en cuanto vosotros lo admitas ya
están conmigo. Pero si vosotros te portas como un rebelde sin causas, entonces vivirás deambulando
en este mundo y seguirás cegándote cada día más los ojos como SER, que es lo mismo que les está
sucediendo a todos vuestros hermanos desencarnados los que no poseen ya un cuerpo, tanto los que
están allí por muchos y muchos siglos y muchos tiempos como los que se están yendo en este
momento, se están yendo sin saber de sí. Y esto les ocasionará la vida y se creerán mortales como
vuestros hermanos. Eso mismo os pasará a vosotros si no maduras, si no se dan cuenta de sí mismos
que en ti se encuentra todo, si no lo crees que en ti se encuentra todo, entonces pasarás muchos,
pero muchos siglos y no podrás saber lo que quieres saber, porque lo que quieres saber no está
afuera, no se encuentra afuera, sino todo se encuentra en ti mismo, hermanos.

Y he aquí, todo está hecho por vosotros, la confusión está hecha en vosotros y esta confusión no les
deja saber de lo que quieren saber vosotros, es la ignorancia misma. He aquí, púes, despierten, mis
bien amados, vengo a hablarles a vosotros espíritus que tienes este cuerpo y vengo a hablarles a
vosotros espíritus que ya no poseen este cuerpo, pero que esta sabiduría es para los dos ustedes,
para vosotros que estás en cuerpo y para vosotros que ya no lo tienes, porque esto es la liberación,
que aquí está la liberación de vosotros mismos. Amados hermanos míos, pues a eso vengo y he
venido siempre a llamarles la atención, a vosotros que tienes un cuerpo y a vosotros que no lo tienes
y que estás confundido, extraviado en ti mismo en tu conciencia, pero a eso he venido siempre y
que habrás de despertar cuando tomes, cuando admitas la Ley Sagrada, la Ley Universal. Y cuando
admitas esto y lo pongas en práctica de hoy, sabrás tú mismo que eres eterno y que has vuelto al
origen, que has regresado y como origen das vida, vida nueva a tus creaciones. Porque mi amada
entidad, mi amada ente esto es lo que tendrá que hacer para limpiar a este mundo, a esta tierra y les
ha de devolver las cosas que le ha tomado. Porque esto es lo que vosotros le has dado al mundo, a
la tierra y la tierra hace como vosotros la has hecho. Hermanos, porque tienes que saber esto, mis
bien amados, porque vosotros debes de saber por qué de los temblores, los terremotos, porque
vosotros debes de saber por qué las guerras, por qué las mortandades de esta vida, porque vosotros
debes de saber de dónde descienden, debes de saber que nada viene de afuera, sino que vosotros las
manifiestas y estas son tus manifestaciones que durante tantos tiempos, siglos, vosotros has trabajado
ese lado y es como ves a tu mundo tierra.

Hermanos míos, hermanos bien amados, he aquí, pues, que vengo a despertar a vosotros que
dormido estás, he venido siempre y vosotros siempre te haces indiferente conmigo, porque vosotros
no eres de hoy, no son nuevos, aunque esto no lo entienda mi amada humanidad, si no entiende
esto no podrá entender, no podrá sanar, sanarse a sí mismo y sanar a vuestro cuerpo que es este
vehículo donde vosotros te encuentras. Y he aquí, vosotros no son nuevos, has sido el Creador y el
que has acumulado todas tus cosas y vives dentro de ellas, porque son tuyas, son tuyas, mis bien
amados. Todo lo que ves aquí en esta tierra es de vosotros, vosotros lo has trabajado, lo has
elaborado. Hermanos, Yo espero que poco a poco vayas entendiéndote a ti mismo y que se den
prisa vosotros, porque ya vosotros se den prisa a restablecer la tierra, porque ya has hecho para mal,
para vuestro mal cosas tremendas a la tierra. Y es por eso que esta tierra se ha sacudido siempre, se
ha sacudido y es por eso que las aguas del mar han cubierto la tierra, se han salido de su lecho por
vosotros mismos, son vosotros, mis bien amados, solo son vosotros. Ya es tiempo que vosotros dejes
de creer en lo que tus hermanos les han dicho, que es un Dios afuera, un Dios ajeno, altísimo el que
ha hecho todo esto, no, son vosotros que eres Dioses, con vuestro poder han hecho todo esto a este
núcleo, a esta tierra. Solo vosotros, es porque la humanidad no se quiere aceptar como tal es, pero
vosotros que estás aquí acéptate, acéptate, acéptate como el Creador Único en la tierra y entonces
esto te dará una matemática y empezarás a contar todos los tiempos que has estado aquí.
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He aquí, pues, te digo, reacciones positivamente, sepan que vosotros han llegado hasta donde están
y vosotros tienes que saber ¿y dónde estamos? Vosotros tienes que saber de tu miedo, de tu
angustia, de tus penumbras, tienes que saber que tú mismo lo has ejecutado. Mis amados míos,
comiencen, pues, comiencen, porque vosotros eres como mis hermanos, como tus hermanos que
dicen que están con Dios y no lo conocen y no saben dónde está. Cuando vosotros te creas el Dios
Vivo, el Dios Absoluto, el Dios Creador, entonces verás, podrás vivenciar tus creaciones y podrás
escucharlas hablar, podrás vosotros redimir lo que no has redimido. Amados míos, ¿te vas
entendiendo? Porque para eso he venido para que vosotros entres a este entendimiento mayor,
vengo a bajarte de las nubes donde cada uno de vosotros se encuentra y vengo a sacarles del fango
también donde cada uno se encuentra.

Mis bien amados, reflexionaos, pues, vosotros, reflexionen y conviértanse ya ahora mismo, dejen
que vuestro ánimo, que vuestra voluntad por ser el SER UNO, el mejor, crezca y logre soltar hacia el
exterior y ande contigo siempre. Porque nada les apaga de este mundo, ya os he dicho que nada
hay quien pueda matarles, hay quien pueda matar vuestro cuerpo, porque este cuerpo tuyo es
mortal, pero a vosotros como SERES no hay quien pueda matarles, solo vosotros mismos estás
muerto, ¿me entienden?, ¿me entienden, amados míos? Porque vosotros eres el que así andas en los
lados oscuros, eres hacedor de los lados oscuros y los vives. Amados hermanos, vosotros en espíritu
y en verdad tendrás que morir, que lo que Yo os te digo es que tendrás que darte cuenta que tú eres
el hacedor para que seas eterno, aunque lo eres, pero esa es la muerte tuya el dormir, el hacerte
ajeno a esta realidad, a esta verdad divina y eterna, sí, mis bien amados.

He aquí, pues, que hoy es tiempo, hoy es tiempo de reconocerse, es tiempo de hacer, de crear las
cosas buenas, de modificar vuestros entornos de tu vida, hoy es tiempo de modificar tu pasado, del
tiempo que viviste allá atrás en el cual viviste, es tiempo de hoy cambiar, transformar a vuestras
cosas y hacerlas esto nuevo, esto nuevo, mis bien amados. He aquí, pues, como Yo vengo a darte
este pan sin levadura, es como vengo a darte este vino que es mi sangre para que jamás tengan sed,
para que jamás tengan hambre, para que de aquí en adelante puedas recorrer este mundo con toda
la conciencia del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Pues he aquí, comiencen, pues, porque
vosotros vives en el lado tibio, hoy estás así y vivir así, es vivir así, es como vivir en una guarida para
que nadie pueda verte. Pero siempre es lo tuyo, lo tuyo siempre estará contigo y siempre vivirás
reclamos en tu corazón, el tiempo pasado también causa reclamos, como en el tiempo futuro
también causa reclamos y al final de cuentas solamente es que vosotros solamente se encuentran en
los estados y habéis hecho en deprimir, habéis hecho la incomprensión.

-Antes de que el amado Maestro iniciara esta cátedra, el hermano Placencia expuso al auditorio
presente la siguiente pregunta que le iba a hacer al Maestro:
¿En qué momento, como SER que soy, decido yo morir, es decir, abandonar definitivamente el
cuerpo que me dieron mis padres?
Y esta es la respuesta que nos dio el amado Maestro mientras exponía su cátedra.

He aquí, pues, te digo, hoy es tiempo, es tiempo, porque en verdad les digo a todos, que vosotros
con palabras no defines, son tus obras las que definen el tiempo, el tiempo es el que define las cosas
que tienes contigo, el tiempo en que estarás en él (en el cuerpo). No quieras definirlo con palabras,
porque no habrá definición, define con tus obras, acépate, porque son tus obras las que te hacen
alejarte de tu cuerpo por momentos, son tus obras del pasado. Nunca lo piensas, nunca lo dices
cuando voy a morir de este cuerpo, porque no existe esa definición, existen tus obras, tus hechos y
por tus hechos vives el tiempo aquí en la tierra. Mis bien amados, ¿me están entendiendo? Porque
estoy hablándote, amado mío, de tu pregunta, de lo que quieres saber y esto no se sabe, esto no es
así, tienes que hacerlo, tienes que darte cuenta de ti mismo, de tus obras, tus obras son las que
dictaminan el tiempo entre tú y el cuerpo, sí, mi bien amado. Pues esto vosotros lo habrás de ir
sintiendo y lo debes de ir sintiendo ese momento. Pero así como vos quieres preguntarme no
encontrarás respuesta, la respuesta está en tú eres la vida y tú eres el hacedor, siempre lo has sido y
eso dictamina el tiempo en el cual has de vivir o estás viviendo en un cuerpo, dictamina el tiempo
que lo has de dejar y así pasará como ha pasado siempre, mis bien amados.
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Sepan esto, pues, porque esto es así, hermano mío, esto no lo define la palabra, ni una palabra
definida, esto lo defines, lo has venido definiendo vos en cada tiempo. Hoy mi humanidad bendita
vive, está viviendo en su cuerpo menores tiempos, en base a como cada SER, cada SER ha hecho.
Hermanos míos, no busque esa definición así como vos la has planteado, búscala a través de ti y
júzgate y ahí está la respuesta. Así les digo a vosotros, mis bien amados, en verdad puedes alargar tu
tiempo, sí, pero esto es en base a tus cambios, está en base a tus creencias, mis bien amados, estas
son tus obras, son tus hechos y hoy el hombre vive, cada SER vive como estás mirando, viendo,
sintiendo, sabiendo, pero es porque vosotros están viviendo tiempos de recuentos, de resúmenes, de
lo que vosotros habéis hecho en todo tu tiempo.

Y así deben de ir sabiendo todas las cosas en ti mismo, en vosotros mismos, no busquen, solo
siéntanse, sientan vosotros que vosotros eres el Dios, el autor, eres el dador de vida y vosotros eres
quien vives en las cosas y sobre todas las cosas, porque vosotros son el creador de sí mismos. Ya es
tiempo que vosotros lo entiendan, se entiendan a sí mismos, ya es tiempo que vosotros admitas esto
en tu corazón que eres. Ya es tiempo que no te surja el temor, porque si bien, hay dos maneras de
no entender, de no admitir, el miedo y la responsabilidad de vosotros, a ti mismo. Porque vosotros,
mi amada humanidad, están con la creencia, las creencias que así te han hecho ver, que Dios es el
que quita y el que pone, ¿pero cuál Dios?, ¿cuál Dios?, ¿si no eres tú mismo el que quitas y el que
pones y el que haces y el que deshaces? Eres tú, mis bien amados, es el hombre, es el SER mismo que
está en su cuerpo el que ha hecho las cosas y ha deshecho, ha deshecho las cosas, es el hombre, es el
SER que está allí. Mientras vosotros que eres el Dios buscas a un Dios, buscas a un poder sabiendo
que tú eres el poder. Lo debes comprender, tienes que entender esta tu realidad, para que de aquí
en adelante puedas crear nuevas fuentes de vida y puedas darle a esta madre tierra lo que le has
quitado.

He aquí, pues, pero bien, esta forma de esta tierra, de cada ente, pasará también, como han pasado
todas, porque ya os he dicho que nada es nuevo, que han pasado muchas vidas ya, muchas etapas,
muchos tiempos, muchas creaciones en las que vosotros has estado y pudiste dejarla por vosotros
mismos. Así quisiera Yo hablarte, pero mucho ya les he dado que pueden entrar en somnolencia, en
mareos mentales. Pues es lo mismo, hermanos míos, que Yo os dije en aquel tiempo, la mies es
mucha, pero muy pequeños son los odres, los vasos de hoy, quiero decir; la mies es mucha, pero
muy pequeños los vasos. Por eso Yo hasta aquí les dejo por esta mente, por esta conciencia donde
Yo estoy. Pero recuerden que Yo Soy el infinito, que Yo Soy el inmortal, que Yo Soy el Creador y
que a eso he venido Yo a darles otra vez, a devolverles, a hacerles surgir lo que has tenido guardado
que es tu poder consciente, es tu poder, mis bien amados.

Benditos sean vosotros, vayan, devuélvanse a vuestros hogares, pero váyanse prendidos, porque esta
luz, esta lumbrera divina está con vosotros y va con vosotros por mientras te prendes igualmente,
por mientras deseas prenderte y puedas permanecer siempre así, siempre así, mis bien amados. En
verdad, esta tierra, esta vida que hoy tienen vosotros pasará también, pasará también, todo esto que
ves pasará, dejará de ser, todo esto, tus cosas dejarán de ser también, tú dejarás de ser también en
un cuerpo, tu inconsciencia dejará de ser inconsciente y será todo consciencia. Los cambios siempre
están contigo, siempre han estado y siempre están y siempre estarán porque eres tú el eterno. Todo
esto se ha modificado, todo en tu tierra, porque tú has entrado a esa modificación, tú le has dado
modificaciones y has modificado, solo el hombre lo ha hecho, vosotros has modificado el amor y lo
has hecho en desamor, eso es también modificación y cada acto precipita lo que hace.

Mi bien amado, en verdad, pues, comprendan, compréndanse, si se logran entender, entenderán las
cosas que hay aquí en tu mundo, las cosas que han pasado, las cosas que están pasando y las cosas
que ya están puestas para este mundo, para esta tierra. He aquí, te vengo a llamar, te vengo a decir,
hoy es el día, hoy es el tiempo de que vosotros restaures las cosas, pero sin un darte cuanta no
podrás hacerlo. Benditos sean, les he dicho, y les digo y váyanse en paz, váyanse en paz a vuestros
hogares, regresen, pero cambiados, nuevos, con nuevos bríos de vivir, de hacer vivir las cosas, tan
siquiera vosotros a tu cuerpo mismo, a tu cuerpo, mis bien amados, porque tu cuerpo vive como tú
has vivido, como tú eres; si cambias, logras cambiar la modalidad de este cuerpo; si perdonas, logras
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arrancarle los canceres, los virus, las bacterias, logras transformar tu cuerpo haciendo esto. Háganlo,
háganlo y verán y ya sabrán donde están y ya sabrán quién está contigo, quién ha estado y quién
estará, ya lo sabrán, mis bien amaos. Porque vosotros quieres que te curen, que te sanen y ese pensar
es malo, ¿sabes por qué? Porque vosotros eres el que lo has enfermado y vosotros eres el
responsable de él y todavía dices que baje alguien y te salve, te sane. Eres tú, tienes la fuerza, tienes
el poder, tienes la gracia y dentro de ti está la voluntad, sácala a la luz, hazlo en tu cuerpo y vívelo.
Vosotros pueden modificar vuestro cuerpo, vosotros lo puedes modificar, pero como crees en otras
modificaciones, que otros pueden modificarte, no. Sábelo bien, nadie podrá modificar tu cuerpo,
porque es tuyo, ¿no es tuyo, pues?, ¿no es tu responsabilidad, pues?, ¿no es que tú has estado en él
durante los tiempos que estás aquí?, ¿no eres tú el que has traído los lastres de la vida pasada y lo
has depositado en tu cuerpo y tu cuerpo manifiesta las cosas?

Mis bien amados, sálganse de esos juegos, de esos juegos donde están todos encerrados. Pruébate
vosotros mismos, pruébate que tú eres la vida, eres la vida viviendo en este cuerpo y si eres la vida,
pues eres la vida. ¿Qué enfermedad tendrás cuando te creas así? Mis bien amados, he aquí, pues, les
digo, cuídense, sean diferentes, vuélvanse a vuestras casas y allí demuéstrense, demuestren con quien
han estado y deja que te vean tus hermanos y dale muestras a ellos con quien han estado vosotros
en esta hora. He aquí, hasta siempre, pues, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


